



Sehr geehrte Gaspoltshofnerinnen und Gaspoltshofner!

Unsere gemeinsame Hoffnung, dass der derzeitige Ausnahmezustand nur kurze Zeit anhält, scheint sich nicht zu bestätigen. Der Corona-Virus ist auch in Gaspoltshofen angekommen. Doch es gilt nicht in Panik auszubrechen, sondern gerade jetzt ist jeder einzelne von uns aufgerufen, die verordneten Maßnahmen einzuhalten. Die Ausgangsbeschränkungen sind dabei das zentrale Element. Diese erlauben die Bewegung (Spazieren gehen oder leichten Sport) an der frischen Luft alleine und mit Personen aus dem selben Haushalt. Dies soll aber in der Heimatgemeinde passieren und nicht zu langen Fahrten zu den Ausflugszielen in unserem Land führen, wo sich dann wiederum zu viele Menschen treffen.

Denken wir auch beim Einkauf an die Unternehmen in unserer Nachbarschaft, die sich auch in diesen schwierigen Zeiten bemühen, uns gut zu versorgen. Informieren Sie sich auf der Plattform www.lieferserviceregional.at, dort finden Sie oberösterreichische Betriebe, die einen Lieferservice anbieten und uns die regionalen und gesunden Produkte an die Haustür bringen.

Lassen wir jetzt nicht locker und motivieren wir uns gegenseitig, damit wir in naher Zukunft wieder gesund in unserem Land unterwegs sein können. Schauen Sie auf sich, bleiben Sie gesund und wenn es irgendwie möglich ist, bleiben Sie auch über die Osterfeiertage in Gaspoltshofen!

Ihr Bürgermeister

**Bleib
gesund.**
**Bleib in
Gaspoltshofen.**

Der Schutz und die Gesundheit unserer Mitmenschen sind jetzt wichtiger als alles andere.

Deshalb sind Aktivitäten im Freien – auch an schönen Tagen – auf das Notwendigste beschränkt: eine Runde spazieren gehen, laufen, oder Rad fahren tun uns gut. Aber bitte keine Tagesausflüge außerhalb unserer Gemeinde!

So werden wir die Krise gemeinsam überstehen.

**Wir wünschen Ihnen alles Gute.
Bleibt gesund. Bleibt im Ort.**

#miteinander  OÖ

